



AMLO agradece a su familia por no involucrarse en la política: “Para perjudicarme a mí les pegan cada que pueden”

Durante La Mañanera, López Obrador reconoció que Beatriz Gutiérrez Müller y sus hijos no se desarrollen “a su sombra”

Por Rubi Martínez

Publicado: 22 Sep. 2023 09:58 a.m. | Actualizado: 22 Sep. 2023 11:58 a.m. MX

Compartir



La familia López Beltrán no acaparaba los reflectores, sino hasta que Andrés Manuel López Obrador se convirtió en presidente en 2018. (CUARTOSURDO)

A poco más de un año de que concluya su mandato, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** hizo un agradecimiento público a su esposa, la escritora **Beatriz Gutiérrez Müller**, y a sus hijos, quienes han respetado su acuerdo y no se han involucrado en la política, aseguró.

Las declaraciones del líder del Ejecutivo se presentaron luego de que fuera cuestionado sobre las presuntas aspiraciones gubernamentales de su prima, **Manuela Obrador Narváez**, quien, se dice, buscará la candidatura de Chiapas.

“No, mi familia no. Yo no quiero que se establezca o restablezca la mala costumbre del amiguismo, del influyentísimo, del nepotismo”, declaró.

Al respecto, recordó que en otras épocas los mismos presidentes de la República o gobernadores estatales buscaban **imponer a sus esposas** dentro de la política.